
富士見が丘地区社会福祉協議会・広報部発行責任者鈴木隆治（陣屋）

早いもので享年も上半期も終わり、熱い猛暑も過ぎ、季節は涼
しい、過ごしやすい秋を迎えました。新型コロナウイルスが発生
して3年目です。高齢者の方々は、コロナ禍での生活は大変な事
と存じます。当地区社協は8自治町内会で活動を行っていますが
、2年間活動が出来なかったことはやむを得ませんでした。

令祁4年度は各地域のシルバーサロン・居場所づくり、健康づくり・子育て支援・生
活支援「福祉の会」などが出来る事から活動を始めています。

又、高齢者（一人暮らしの方々）を見守ってくださる民生委員、主任児童委員の
改選があります。11月には推薦された候補者が決まると思います。事後再任、新任さ
れる方は何卒よろしくお願い申し上げます。
行事で3年ぶりとなる講演会を、東泉寺ご住職関水俊道標をお迎えして開催しまし

た40名参加され楽しいお話、有意義なお話を拝聴し大変喜んでいました。
9月は敬老月間です。地区社協は各自沿町内会へお祝い品を届けさせて頂きました

。お身体を大切にして、健康寿命を延して下さい。又、泉区社協からの賛助会費募金
にご協力いただきありがとうございました。
これからもご近所どうし絆を深め、住んで良かったと思える明るいまうづくりを目

指してまいります。

田口耕二副会長兼事務局長挨拶（所属富士塚自治会）

富士見が丘地区社協の活動に、ご協力を頂きありがとうございます。
地区社協はコロナの終息を願いながら、感染防止の工夫をして少しずつ事業の再会を
図っています。
9月25日に地元、乗泉寺の住職さんにお願いして講演芸
「楽しい講話」を行いました。満席の応募を頂きありがとうございました。

11月には介護保険や介護サービスなど、高齢者の生活に直結する講演会も計画しています。
コロナに配慮して開催しますのでご期待ください。しかし、飲食やおしゃべりを伴う会合は、不安があ
り開催できません。もう暫く自粛しますのでご理解頂きたいと思います。
また、社協活動の原資となる糞助会費の募金については、皆様から多大なご協力を頂き感謝申し上げ

ます。
この2年半はコロナ禍で行事や会合が中止になり、活動にも空白期問が生じました。その結果高齢化

の進行と相まって地区社協においても、各団体の福祉事業においても「活動のノウハウの伝承が難しいi
」、「後継者の発掘が難しい」などの声がありました。多くの方が関わる「お祭りロス」は地域の
「人を知る機会ロス」にもなり、事後の活動への影響が心配されます。このように、コロナや高齢化の

課題はありますが、地区社協は皆様の声を頼りに活動を続けます。よろしくお願い致します。

3年ぶりに講演会を開催（令和4年9月25日・みなみコミュニティーハウス）

巨木山東泉寺（こぼ＜さんとうせんじ）ご住職・関水俊道様をお招きし「事楽しく生きること」
1．出会える喜び2．楽しさとは何か3．コロナが教えてくれること4．楽しく生きることをテーマに講話
をしていただきました。会場は参加人数に制限（40名）がありましたが、4■2名の方が参加され講話を熱
心に耳を傾けていました。
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富士見が丘地区各団体活動状況

シルバーサロンさくら 代表横内菊代（下和泉住宅自治会）

下和泉住宅自治会シルバーサロン「さくら」です。
上半期は、前年に引き続き、コロナ対策を徹底しながら計画通り以
下の活動を実施致しました。外部からの協力による身体測定や体操
、更に等年度から新しい試みとして（ポッチヤ）を取り入れました。
参加者からは、難しいけれど楽しいね、と概ね好評でした。続けて
いく手ごたえを感じています。1ケ月に2回の開催で1回の参加人数
は約14～15名ほどでした。

上半期活動状況
登 … 裔4／4身体測定rダスキン」4／20レコ－ドブック体操 

義5／2ポッチヤ 

遥4－9月の参加者合計は149名でしたくボランティア11名含まず） 

秦体温測定、手指消毒、マスク着用等コロナ対策を

陣屋健康体操クラ

フラダンス（7月4日・下和泉自治会館）

下半期も、状況に特段の変化がない限り、予定通り活動
を実施致します。内容は、身体測定、ゲーム、三線、手品
、日舞観賞等を予定しています。活動時間はかなり短くな
りましたが、出来る限り続けていきたいと思います。
なお、催し物については回覧、掲示でお知らせをしてい

ますが、近隣で関心がある方は当自治会のご友人やお近く
の民生委員にお問い合わせください。担い手スタッフは常
にコロナを念頭に置き、手洗い、消毒を心掛けてより良い
活動を進めていきます。どうぞふるってご参加下さい。

代表後藤博美（陣屋自治会）

「いつまでも健康で元気に生活するために健康体操を始めませんか？」と
陣屋自治会の皆様に呼びかけてから8年が過ぎようとしています。

コロナ感染が拡大している時は中断もありましたが月2回、陣屋自治会館
で休操指導員の福嶋先生・藤が崎先生に足腰の筋トレ体操や正しい呼吸法を
教えていただき、脳トレなどもあり楽しく身休を動かしています。帰りには

しい！」との声をいただいております。

シニアクラブ・元木元気会 会長堀川寿夫（元木町内会）

福嶋先生　　皆さ

員　●活動状況
★定例役員会の開催を年4回実施（必要に応じて追加開催）しています。
★「元木元気会たより」を発行し年2回以上全世帯に回覧しています。
★元気会会員の親睦会に3つの部会があります。

①お茶飲み部会…（1回／月）の実施
㊤カラオケ部会…（2回／月）の実施
㊥ウオーキング部芸…（2回／月）の実施。

★お誕生日会のプレゼントとカードを前期と後期に分けて年2回実施。
●今後の活動方針
「元木元気芸」事業目標として、「住み慣れた地域で生き生きと暮らし続けられる町づくり」を

モットーに、多くの人に話し合える場を提供できるよう考えています。

石地幸恵さんが

会長に就乱ました。

ろしく楓lLます

租・鮫亀倉
お鮭生白おめでとう

凍・本村を草子凍
橡・伊藤温子確

会長石地幸恵（和泉第一町内会）

コロナ禍で活動が思うように出来ませんでしたが、6月17日に久しぶ
りに集まり、折り紙で「折傘」作りや談笑で楽しみました。
寿光会は年々会員が減り続けています。町内会のお力添えで会員募集

をしてしはす。以前のような活動を続けたいと思います。是非ご参カロ下
さい。9月17【∃には誕生会を開催して、7月・8月・9月生まれの11名の方
を祝福しました。三味線演奏やお楽しみ抽選会で盛り上がりました。

9月17日和泉第一町内会館

叶え内カツiエ

日出手渡
雄一凍



NPO法人あやめ会

会長高田　孝（下和泉住宅自治会）

新型コロナウイルス感染症は、第7波
が、猛威をふるっており、送迎の運転手
もコロナ感染、濃厚接触者になったりと
事業の推進に影響が続いています。

しかし、利用方法の一部変更を行いながら、活動
芸昌一同状況に対して柔軟に対応しながら進めて
います。引き続き利用会員の皆様の足として頑張
っていきたいと考えています。

会長後藤博美（陣屋自治会）

横浜市の事業【ひとり暮らし高齢者
「地域で見守り」推進事業】は区役所
・地域包括支援センター・民生委員と

連携し、支援を必要とする高齢者の方が安心して
生活出来るような地域づくりを目的としています
何かお困りの事やご相談などがありましたら各

地区の民生委員にお声をかけて下さい。支援機関
につなげるパイプ役として活動しております。
民生委員には守秘義務があり、相談内容や個人

の秘密を漏らすことはありません。

西村草江（赤坂自治会）

漫才や講習会、お食事会等、自治会会員同士の交流を深める活動
を行っています。コロナで一時活動を休止していましたが、昨年は
室内、享年は5月にガーデンサロンを開催。久々の会話に花が咲き
ました。

夏休み恒例の子供会とのコラボ企画は、3年連続の感染拡大で、
企画したものの中止となり残念です。一日も早く皆で楽しく集い合
える日が来ることを願っています。　　　　　　　　　（写真5月25日）

コロナ拡大に伴って開催を中止した推進委員会が、3年ぶりに開催されました。従来は、地域福祉保
健計画に登録されている74団体を対象に、お互いの交流を目的に開催されていましたが、コロナ禍で
の開催の為、規模を縮小しての開催となりました。∋回は、地域福祉保健計画の6つの目標のうち「高
齢者が生きがいをもてるようにしよう」をテーマとして設定し、このテーマに関連する地域の活動団
体にお集まり頂き開催されました。9月10日（±）和泉第一町内会館に、高齢者を対象に活動されている
団体の代表者と推進委員会役員が、23名に縮小して開催されました。

自己紹介の後、①現在（コロナ禍で）の活動状況と因りごと、　㊤事後の活動の展望について、意見
交換を行い、活発な発言が見られました。「顔の見える活動が出来ないが、工夫して活動している」
との紹介が多く出されました。各団体の活動状況を参考に、事後の活動に生かして行くことを確認し
て終了しました。　　　　　　　　　　　　　　　　今回参加された団体の方々（敬称略）

★富士塚万年青会 �★和泉第一居場所 
安西幸男（富士塚自治会） �本郷守男（和泉第一） 

★ふれあいサロン �★和泉第一寿光会 
安斎俊三（富士塚自治会） �石地幸恵（和泉第一） 

★みなみ友達サロン �★幹事会・保健活動 
小倉栄子（下和泉住宅） �竹之内カツ江（和泉第一） 

★シルバーサロンさくら �★すこやかクラブ 
横内菊代（下和泉住宅） �須藤テルヨ（本郷町内会） 

幹事会・あやめ会 �★民生児童要員協会 
高田　孝（下和泉住宅） �後藤博美（陣屋自治会） 

その他に幹事会く区役所・区社協■ケアプラザ・地区社協）
のメンバーが参加されました。



生活支援福祉の会 事務局・高渾敏男（下和泉住宅自治会）

早いものでコロナウイルス禍での制約を受ける中、半年が過ぎ
ました。暑さはまだまだ続きそうです。
福祉の会も送迎活動と庭木の手入れ等の仕事で4月～8月末ま

で約130件の依頼をこなしています。暑さにもめげずに福祉の
会の会員皆様のご要望に答える横に活動会員一同頑張っていると
ころです。

活動会員も全体高齢化が活動に支障をきたす程になりつつあり
ます。17年間活動を続けている芸なので皆様のご協力をえなが
ら活動を続けて行くところです。是非活動会員をご希望される方
がいましたら入会をお願い致します。（申し込みは各自治町内会
のコーディネーターまで）

和4年4月～8月まで130回の活動回数
・生活支援83回・庭の手入れ47回

コーディネーター

専用携帯番号（090）・3343胡88

生活支援・福祉の会定例会
7月13日富士塚自治会館

子育てネットウーク連絡会 代表中嶋光代（和泉第一町内会）

絡会は月に一度役員会を行っています。令和4年度の行事として、9月3日に講演会を開催しました。
テーマは『地域でつながる「子育て」を始めよう』を行いました。
地域のかかわり方、見守り方を話し合い、子育てしやすい街づくりを考えることにしました。
10月22日は、秋の味覚、さつまいも堀を行います。
コロナ禍で出来る事、この地域で明るく楽しい毎日が過ごせるお手伝いを、子育てネットワークが少しで
も出来たらと考えています。

下和泉地区ケアプラザ

詠hなで翁等ほり 
★日　時：10月22日く土）雨天順延■10月23日（日） 

（彰10：00～　②10：30～　③11：00～ 

★場　所：環状4号線鍋屋の交差点横の畑 
★参　加：無料　予約制 
★持ち物：お芋はりに必要な道具・シャベル持ち帰り 
★対　象：下和泉t富士見が丘地域在住の未就学児を 

子育て中の方優先 
（お問い合わせ）下和泉■富士見が丘地区子育てネットワーク事務局 

下和泉地域ケアプラザ：児玉　血045－802－9920 

富士見が丘地区子育てサロン

代表高見真理子（陣屋自治会）

保健活動委員の活動から独立しての活動になりました。ちょっ
とわかりにくい場所ですが、子育てネットワークを通して色々な
方に場所を分かってもらっての活動です。

ママ達がゆったりできるようにと思っているサロンです。
「おばあちゃん家にきたみたい」と言っていただいて幸せを感じ

ているスタッフです。七夕飾り作りでは、先生を中心とした大人
の時間、菖作ったことある。折り紙なんて久しぶりなどと、ゆっ
たり、のんびりの時間を過ごしていました。
子供はスタッフのおひざにチョコンと乗ってきたり、ままごとの
ごちそうを運んでくれたりと楽しみました。

≪場所≫和泉第一町内会館（参加彙：親子で100円）

≪日　時≫毎月第4金曜日（10：00～11：30）

七夕飾り作り・6月24日

富士塚子育てサロン 代表益子眞弓（富士塚自治会）

コロナ禍にもかかわらず、元気な声の子ども達、お母さん達の声につつまれ
ながら、秋をむかえました。夏のプール遊びは天気に恵まれず残念ながら中止
になりました。会場だった富士塚幼稚園はプールに水を入れて準備をして下さ
いました。結果は残念でしたが、協力して下さったことは大変感謝しています

10月はお芋掘りを計画しています。コロナで落ち着かない日々を過ごしてい
ますが、かわいい笑顔と日に日に大きくなる子ども蓮の様子を見てとてもうれ
しくなるスタッフ一同です。どうぞ、時間をみつけてご参加ください。お待ち
しています。


